

BIG ISSUE

Pimpin Upacara HUT RI di Polres Solok Kota, AKBP Ahmad Fadilan Ajak Anggota Kembali Renungi Tujuan Awal Sebagai POLRI

JIS Sumbar - [SOLOK.BIGISSUE.ID](https://www.solok.bigissue.id)

Aug 17, 2022 - 16:34



SOLOK KOTA - Sebelum mengikuti upacara Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Republik Indonesia tingkat Kota Solok, Kepolisian Resor (Polres) Solok Kota menggelar upacara di lingkup Polres setempat, Rabu pagi, 17 Agustus 2022, pukul 06.30 WIB.

Upacara Peringatan HUT RI yang digelar di Halaman Markas Polres Solok Kota itu dipimpin langsung oleh Kapolres AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, dengan diikuti oleh para pejabat utama, Kasat, Kapolsek, para Perwira dan seluruh Personil Polres Solok Kota.



Dalam amanatnya, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan mengajak seluruh keluarga besar Polres Solok Kota untuk mensyukuri nikmat kemerdekaan dan berkah hidup di tanah air Indonesia, negeri yang sangat besar, dengan kekayaan alam dan budaya bangsa yang tak terkira, serta kehidupan masyarakatnya yang sangat rukun dan damai.

Terlebih lagi, Upacara peringatan HUT RI ke-77 Tahun 2022 ini merupakan momen yang penting, dimana untuk pertama kalinya seluruh personel Polres Solok Kota dapat kembali melaksanakan Upacara Bendera secara utuh, setelah 2 tahun sebelumnya tidak dapat diselenggarakan dikarenakan pandemi Covid yang menyerang Bumi ini, termasuk Indonesia dan Kota Solok secara khusus.

“Hal tersebut harus disyukuri dan dimaknai sebagai nikmat kesempatan dari Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, yang masih memberikan kesehatan, umur yang panjang, dan peluang untuk terus menikmati hidup di alam kemerdekaan, dengan berbakti kepada masyarakat, bangsa dan negara,” ungkap Kapolres.

Perwira Polisi asal Palembang itu mengajak seluruh keluarga besar Polres Solok Kota untuk kembali mengingat dan merenungi cita-cita dan tujuan awal bergabung dan mengabdikan diri sebagai anggota Polri, yang mana tugas pokoknya adalah untuk melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat, di samping sebagai aparat negara penegak hukum.

Oleh karena itu, Kapolres menghimbau dan mengajak semua personel di

lingkungan Polres Solok Kota untuk dapat memanfaatkan kesempatan yang masih diberikan oleh Yang Maha Kuasa ini dengan berniat sungguh-sungguh untuk bekerja dengan baik, dengan tujuan ibadah yang ikhlas, sebagai bentuk rasa syukur, sehingga semua tugas dan pekerjaan dinas dapat dilaksanakan dengan optimal dan menjadi profesi yang bernilai ibadah.

“Profesi maupun jabatan merupakan amanah yang hakikatnya datang dari Tuhan, Allah SWT, sifatnya hanya sementara, ia hanya mampir ke pundak kita sebentar saja, dalam sekejap juga akan kita tinggalkan, Dan semoga sebagai anggota POLRI, kita semua bisa mendatangkan manfaat baik kepada kita terlebih bagi masyarakat banyak. Karena hakikatnya, hidup adalah kesempatan bagi kita untuk mengumpulkan bekal, salah satunya melalui profesi dan pekerjaan kita,” ungkap AKBP Ahmad Fadlan. (Amel)